

大 (だいじゅ) 樹

明石市立江井島中学校
第3学年 進路・学年通信
NO. 94
平成30年9月28日 (金)

体育大会のまとめの作文より・・・

第40回体育大会を振り返って!! (最終回)

学年通信NO. 93に引き続き、先日の体育大会のまとめの時間に書いた作文を少しずつ紹介します。体育大会当日や取り組みの過程で、多くの人が色々な想いをしたことと思います。是非、しっかりと作文を読んで色々な人の想いを知って下さい。

「団結力が深まり、感動できた体育大会!!」

【3組】

私は、この体育大会を通して、クラス・学年がとても成長できたと思います。今回の体育大会は、第40回の節目となる体育大会でプレッシャーもある中、とても良いものになったと思います。まず、学年種目では、予行で最下位でした。でも、もう一度作戦を考え、目標も全員で決め、本番では3位になれました。誰が引かかっても決して人のせいにするのではなく、全員が「もう1回」や「まだ跳べる!」など前向きな言葉で協力して跳ぶことができたので、そこで団結力がとても深まったなと思います。

マスゲームでは、5月から取り組みが始まって、1学期中に曲、メガホン、振り付けを決め、夏休みからダンスリーダーに教え、9月になると、あと2週間という短い時間に焦りも持ちながら一生懸命に教え、一人でも長く、そして早く覚えてもらえるように頑張りました。本番では、全員が笑顔で自分の思いを体で表現出来ていたと思います。踊りを間違えたとしても、絶対に笑顔で踊っていたと思います。そして、大角先生だけでなく、他の先生、自分達自身も感動できて本当に良かったなと思います。これを文化祭に繋がられてこそだと思うので、文化祭も頑張りたいと思います。



「体育大会が終わって成長したと感じた!!」

【4組】

体育大会が終わって今思うと成長したと感じています。1年生や2年生の時は、3年生を見てすごいと思い、来年はこれを越すという気持ちがありました。昨年の3年生のダンスもそろっていて、見て楽しかったです。だから今年の体育大会は、やって楽しい、見て楽しいダンスを目指していました。練習では、振りがまったく分からず時間だけが過ぎていきました。しか

し、何回かやっていくうちに全部の振り付けを覚えることができ、自信を持ちました。放課後もダンスの練習で残って準備はできていました。本番をむかえると、すぐに自分が出場するリ



レーがあり、全力で走りきりました。そして、綱引きがあって、これで勝てないと総合優勝が難しいというところで、なんとか綱引きで優勝することができました。学年種目では、練習の男子の最高が70回程度だったのに比べ、本番では140回程度跳ぶことができて、足がパンパンになったけれど、とても嬉しかったです。

これで大体の競技が終わり、とうとうマスゲームのダンスがやってきました。マスゲームは、体育大会を締めくくる最後のプログラムになります。曲が流れてからは、とにかく笑顔で踊り、ほとんどミスなく全力で踊れました。これですべてのプログラムが終わり、楽しみにしている結果発表。みんな手を合わせて願っていました。優勝は、4組です。と言われてみんなとても喜びました。1年生、2年生の時は、優勝したことがなかったので、とてもいい経験になりました。次は文化祭でこのクラスの協力を忘れず、絶対に連合音楽会に出場したいです。とてもいい思い出になりました。

オープン・ハイスクール (学校説明会等) 案内

引き続き、オープン・ハイスクールの案内が届いています。見落としのないように関心のある学校には積極的に参加しよう。ポスターなどに載っていて進路・学年通信で紹介していない場合もあるので注意して下さい。

【県立神戸甲北高等学校 (総合学科)】

1. 日時 11月10日 (土) 9:00~12:00
2. 内容 学校説明・授業体験・保護者相談会・部活動見学等
3. 場所 本校
4. 対象 生徒及び保護者
5. 申込〆切 10月5日 (金)

【県立明石清水高等学校】

1. 日時 10月27日 (土) 9:20~12:30 (受付9:00)
2. 内容 「人と環境類型」の学習内容の成果発表等
3. 場所 本校
4. 対象 生徒及び保護者
5. 申込〆切 10月5日 (金)